

Mesures de sécurité contre la Covid-19

L'équipe de La maison près de la fontaine s'engage à respecter les consignes de santé et sécurité préconisées par les autorités compétentes pour prévenir la propagation de la COVID-19 et vous permettre de profiter de votre séjour l'esprit tranquille.

Pour votre santé et votre bien-être, les mesures appliquées nécessitent le port du masque, la distanciation physique et l'adoption d'un processus de nettoyage renforcé. Le nettoyage renforcé a pour but de nettoyer et d'assainir les chambres et les espaces partagés conformément aux normes validées par les autorités compétentes : aération, nettoyage, assainissement avec des produits désinfectants approuvés, pour toutes les chambres et les espaces communs. Lavage de la vaisselle et du linge à la plus haute température possible.

Des flacons de solution hydroalcoolique sont à votre disposition dans les chambres et les espaces partagés.

Contact +33788117843

Security measures against Covid-19

The team of La maison près de la fontaine is committed to respecting the health and safety instructions recommended by the competent authorities to prevent the spread of COVID-19 and to allow you to enjoy your stay with peace of mind.

For your health and well-being, the measures applied require the wearing of a mask, physical distancing and the adoption of an enhanced cleaning process. The purpose of enhanced cleaning is to clean and sanitize the rooms and shared spaces in accordance with standards validated by the competent authorities: ventilation, cleaning sanitation with approved disinfectants, for all rooms and common areas. Washing of dishes and linen at the highest possible temperature.

Bottles of hydroalcoholic solution are available in the rooms and shared areas.

Contact +33788117843